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Abstract (en)
[origin: DE10049845A1] A first conductive track structure is formed by at least a first and a second conductor sections (31,32) which extend in a
meandering course. The frequency spacing between the first of the basic mode and the second resonance frequency is adjustable by changing
the frequency spacing. The second resonance frequency is that of the first harmonic of the basic mode. The substrate (1) is mostly of rectangular
shape, with the two conductor sections, forming the first conductive track structure located on first front face of the substrate. An Independent claim
is included for a printed circuit board.

Abstract (de)
Es werden Mikrowellenantennen mit einem dielektrischen Substrat (1) mit mindestens einer resonanten Leiterbahnstruktur (31 bis 39) beschrieben,
die insbesondere für mobile Dual- und Multiband-Telekommunikationsgeräte wie Mobil- und Schnurlostelefone, sowie für Geräte, die nach dem
Bluetooth-Standard kommunizieren, geeignet ist. Durch verschiedene Leitungssegmente (34, 35) und Abstimm-Stichleitungen (41, 42) ist darüber
hinaus eine Abstimmung der Resonanzfrequenzen verschiedener Betriebsmoden auf eine konkrete Einbausituation möglich, ohne das prinzipielle
Antennendesign ändern zu müssen. Schließlich können die Antennen zusammen mit anderen Bauelementen durch übliche Oberflächenmontage auf
eine gedruckte Schaltungsplatine aufgelötet werden. <IMAGE>
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